治の力をつけ

目指せ の学校を 沖縄-



学年委員長の

ちが伝わってきました。 で運営していく」 報告もあり「自分たち あいさつや集合点検の

なります。

ありがとう

分前着席·語先後礼

Xの数

朝から学校がきれいに 掃活動をしていました。 レー部の生徒が朝の清 朝練習と並行してバ

ずに「沖縄一の学年 を作ってみましょう。 くなる」生徒会に負け が良くなれば学校が良 が良くなる。 級が良くなれば、 式がありました。 長・副級長の役員認証 あいさつ。そして、級 各学級の役員の紹介と 年の学年集会があり、 月10日 学年 学

二学年 学年集会

> 発行元 宜野座中 校長 伊波寿光

> > 9

9

6

9

99

d

0

2年3組・学級役員



バ レー 朝 初の校内美化レー部の

掲示板には、その日の 授業の評価が学級ごと 3年生のピロ 自治のカ・ 3年生 ティー

に貼られています。 授 高校に合格できるよう

ります。自分が目指す 業一時間ごとの「◎」、 を書き、次週の目標を 員がチェックして感想 設定しています。3年 A」の評価を学年委 「高校受検」もあ

今週の@の数 (21) 個

授業チェック表

今週の回の数 (2) 個

てたがたっなけるともって場ける

級で一致団結してしっ 受検は学級の団体戦 かり授業に取り組みま と言われています。 に日々の授業を大切に してください。 「高校

執行部より

「生徒総会を終えて・當眞晴貴」

2年2組・学級役員

生徒総会では僕が担当した1年3組 を含め全クラス集中して聞いてくれ ていたとの事でした。また生徒会へ の提案や質問も多く上がっていたの でとても良い雰囲気だったと思いま 「思う、考える」だけでなく宜 野座中学校・全校生徒の力で「沖縄 **-の学校**」を目指しましょう。

「朝のあいさつ運動を通して」 宜野座海晴

6月からあいさつ運動を展開して、 感じたことは、先に自分からあい さつをしてくれる人が昨年に比べ 増えてきたと感じます。中には立 ち止まってあいさつをしてくれる 人もいて「**ほとんどの生徒があい** さつが身についてきたな」と感じ ました。しかし、中には登校中の ボタンやネクタイなど身なりが良 くない人をたまに見かけるので登 校中も身なりを意識してみんなで 「沖縄一の学校」作りをしていき ましょう。

0 0 0 0 0 0 0